Quiere quedarse en la Sala Segunda "Dipus" apoyan a Zarela

ALEXANDRA ARAYA alexandra.araya@lateja.co.cr

La Comisión Especial de Nombramientos de la Asamblea Legislativa recomendó ayer que Zarela Villanueva, presidenta de la Corte, siga a cargo de la Sala Segunda.

Así lo determinaron la noche del lunes cuando Zarela presentó ante los diputados un informe de labores de su trabajo.

La presidenta de la Comisión. Carolina Delgado, comentó que el nombramiento de la magistrada vence el 9 de octubre y no sería reelegida si 38 diputados votan en su contra, y, por el contrario, su nombramiento sería automático si los diputados no votan.

En la audiencia Zarela explicó



Zarela quiere quedarse. ARCHIVO

que quiere ser reelegida para seguir colaborando para combatir el retraso que existe en el tema de pensiones alimentarias, cobros v otros retos

Además, aseguró que existe un compromiso desde hace más de 20 años con las poblaciones menos favorecidas.

"Lajusticia debe responder a todas las personas sin importar quienes sean", dijo.